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令和２年度 第２回 在京飯田高校同窓会幹事会 議事録 2021 年 3 月 5 日 

 事務局 

日 時： 2021 年 3 月 4 日(木) 19:00～21:00 

場 所： Zoom 会議 

出席者： 松原会長、大原副会長、今村副会長、池田副会長、佐々木相談役、代田事務局長、榊原会計部

長、三ツ橋 HP 部会長、小平名簿管理部会長、吉澤広報部会長、松村組織部会長、下平稲穂編

集委員会長、岡田、新井、我那覇、篠田、大澤  以上 17 名  （欠席：小澤） 

 

今後の課題や活動テーマについて確認した。 

１． 評議委員会の開催について 

・今年から年 2 回開催することとし、第 1 回を 4/22 木 19:00～ ZOOM にて『今後の評議員会の運

営および評議員の役割等について』審議する。 

・第 2 回を 9/16 木に予定する。これは 10 月初旬の同窓会総会案内状配布に同封する事業報告につ

いて、評議員会で審議するために、第 4 回幹事会(9/9 開催)の直後に開催する。 

２． 評議員会および評議員に関する内規について 

・11 月の同窓会総会で在京同窓会会則を変更する予定であり、それに合わせ評議員会、各部会の役

割を整理して内規を定めたい。 

・事前配布した『評議員会および評議員に関する内規(案)』について検討し、以下 4 項目について内

容を修正して 4/22 の評議委員会に報告する。 

①（目的）の後半部分は役割に関する内容なので、“６．評議員の役割”の中に移動する。 

② 評議員会は幹事会と対等の立場でモニタリングする役割があるので、幹事会と関係する部分

について内容を見直す。⇒７②を削除、７③の“幹事会にて審議”を削除。 

③ 任期について８②を正確な文面に見直し、８④は“委嘱の解除を行うことができる”とする。 

④ 在京同窓会と同窓会が混在しているので表現を統一する。 

≪その他の意見≫ 

→ 委嘱状について、3～4 年欠席している方には出さなくてもいいのではないか、又、2 年ごとの

発行は煩雑になるので、再任を認めてもいいのではないか。 

→ 評議員は各学年の代表であり、同窓会活動への参加を同学年に情報発信する役割を強調する必

要があるが、これは内規に記載するよりは、別途組織部会の活動説明の中で検討する。 

→ 名簿管理部会も評議員に情報収集の協力を要請したい。組織部会を通して行う。 

３． 会則の変更、内規の制定について 

・役員構成や会議体などに関する会則の見直しを今後の幹事会で検討していくことについて、4/22

の第 1 回評議員会で報告する。 

・見直しの基本的な考え方は、本部会則にできるだけ合わせる。本部の理事会は在京では幹事会とし、

在京の学年幹事は本部の年度別幹事に揃え変更する。在京のたかまつ会を説明する語として同好

会と愛好会が使われることがあるが、同好会の方がその性格に近いとして今後同好会の語を使用

する。 

・組織分掌に関する内規を今後新たに作成する。現在、事務局と組織部会が活動項目を記入している

が、各部からも活動項目を提出いただきレベル感を含めて議論したい。 

４． 『稲穂』出版の持続可能性を踏まえた同窓会の費用のありかたについて 

・正副編集委員長の負担が非常に大きい。今後どのように同窓会で支援していくのか、或いは業務委

託を進めていくのか、第 3 回幹事会で報告したい。 
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５． 新任評議員について 

・34 回生、42 回生、44 回生、45 回生が加わった。41 回生だけが抜けている状況。 

６． 令和２年度活動状況報告 

（1）事務局 

・平田マンションの整理を３月に実施する。不要物の廃棄については事務局に一任願いたい。 

（2）会計部会 

・会計報告をメール配信する予定。会費納入は昨年より増収となっているが、前受金が増加している

部分が今後の懸念材料となる。 

・役員、評議委員の一部で会費の未納者がおられる。 

（3）HP 部会 

・昨年の総会ビデオを掲載できた。写真は近日中に掲示する。準備中の写真掲載ができた時点で、広

報部より一斉メール配信してもらう。本部同窓会ホームページにも案内を掲載依頼する。 

（4）名簿管理部会 

・3 か月間の活動状況を整理した。 

・出欠はがきの返信状況を分析し、過去の推移に特に変化はない。 

（5）広報部会 

・我那覇さんが加わり、メールアドレスの管理を担当している。HP 部会とも連携して活動していく。 

・発信件数は、4～5 件/月となっている。 

・名簿管理委員会と名簿の共有を行いたい。 

（6）組織部会 

・第 1 回評議委会に向けて事務局と連携して準備を進めている。 

（7）『稲穂』編集委員会 

・1 月から 18 号の編集委員会がスタートした。 

７． 無料相談室 

・特になし。 
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【参考資料】  ※事前に配布済み 

・210304_第 2 回幹事会資料（会則（役員・会議））-2.xlsx 

・210304_第 2 回幹事会資料（新任評議員）.docx 

・210304_第 2 回幹事会資料（組織分掌に関する内規）.docx 

・210304_第 2 回幹事会資料（評議員会および評議員に関する「内規」案）.docx 

・210304 小平_在京_第 2 回幹事会_名簿管理部会からの報告資料_.docx 

 

以上 

（文責：篠田、大澤） 

 

 

 

 

次回の開催 6 月１0 日（木）１９：００～予定 


